

顛末書

名 称	中野市北部地区小学校統合準備委員会 第13回総務部会
日 時	平成31年2月21日(木) 午後6時30分～午後7時7分
会 場	北部公民館 会議室
出席者	<ul style="list-style-type: none"> ・出席委員 14名 江口明男、武田浩明、上野恵佐夫、田中貴光、塚田秀人、須藤文、上原雅樹、池田一則、小林和明、新井寛隆、豊田建一、青木修、舘田淳、下川昌平 ・事務局職員等 小林学校教育課長、阿藤学校教育課長補佐兼総務係長、池田指導主事、宮崎主査、宮津先生、掛川先生
次 第	<ol style="list-style-type: none"> 1 開 会 2 あいさつ 3 会議事項 <ol style="list-style-type: none"> (1) 校歌の作詞について (2) 各小学校閉校式・閉校記念事業について (3) 高社小学校開校式・開校記念事業について 4 その他 5 閉 会
主な質問・意見等	<p>【校歌の作詞について（A案とB案を提示し意見聴取）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ●作曲も含め校歌が完成するのはいつ頃か。 →今年の9月頃を予定している。 ●B案の詞にある「四つの思い」について、数十年経ったときにこれは何かとか言われぬか。 →校歌は練習の過程で子どもたちに詞の意味も勉強しながら練習するようにしている。 ●A案の1番の「広げて」の「広」が漢字になっているのに違和感がある。 →ひらがなになる可能性はある。 ●例えばB案に決定した場合、A案を何かの形で残せないか。 →愛唱歌や児童会の歌などにできたらなという思いもある。 ●A案の2番について、体言止めで揃えた方がいいのでは。 ●A案だと3番が無くなるとどこの学校の校歌でも通用され、高社小らしさがなくなるのでは。 <p>【高社小学校開校式・開校記念事業について】</p> <ul style="list-style-type: none"> ●開校記念碑をつくったらどうか。 ●開校記念事業には、準備委員は是非参加していただきたいと思う。
今回のまとめと次回の検討事項	<ul style="list-style-type: none"> ●校歌の作詞について、今回出された意見を参考にプロジェクト会で作詞を進めていただき、全体会で報告できるようにしてもらおう。 ●各小学校閉校式・閉校記念事業について、日程について確認した。 ●高社小学校開校式・開校記念事業について、現在の検討状況について確認し、引き続き検討していく。